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Anfrage 0338/2014 zur Sitzung  am 12.02.2014 
 
Sachstand KUZ  (CDU) 
 
 Hinsichtlich der Gespräche der Stadt mit den Betreibern des Kulturzentrums (KUZ) über 
den Kauf der städtischen Immobilien gibt es seit längerem keine Neuigkeiten. Zuletzt hatte 
Oberbürgermeister Michael Ebling am 30. Oktober 2013 in der Allgemeinen Zeitung ver-
kündet, dass die Gespräche wohl bis Weihnachten unterbrochen seien.  Eine Lösung ist 
aber weiter nicht in Sicht. Oberbürgermeister Michael Ebling hatte aber im OB-Wahlkampf 
verkündet, bereits in den ersten 100 Tagen seiner Amtszeit eine Lösung für das KUZ zu 
finden.  
 
 
Wir fragen daher die Verwaltung: 
 
 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand? 
2. Warum wurden die Gespräche im Herbst 2013 unterbrochen? 
3. Sind die Gespräche mit den Betreibern des KUZ mittlerweile wieder aufgenommen 

worden? Wenn ja, wann hat ein Gespräch bzw. wann haben die Gespräche stattge-
funden und wer hat daran teilgenommen? 

4. Wann ist endlich mit der von Oberbürgermeister Michael Ebling bereits für den 
Sommer 2012 versprochenen Lösung für das KUZ zu rechnen?  

 
 
 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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